

Gemeinderat von Zürich

25.09.02

Postulatvon Robert Schönbächler (CVP)
und Dr. Georg Schmid (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie dem zur Zeit ungestörten Drogendeal in den Kreisen 4 und 5 wirkungsvoll und nachhaltig begegnet werden kann.

Begründung:

Offenbar ist die Polizei mit ihren Mitteln überfordert um den Drogendeal in den Strassen des Kreises 4 und 5 nachhaltig und wirkungsvoll zu begegnen. Recht und Ordnung müssen im Langstrassenquartier effektiv und umgehend wieder hergestellt werden.

Die Drogendelegation des Stadtrates ist gefordert, departementsübergreifend die nötigen Schritte einzuleiten.



Antrag auf dringliche Behandlung